

Fuerteventura

Los ayuntamientos se unen para promocionar el turismo deportivo

El Patronato de Turismo y los seis consistorios acuden a Fitur bajo una misma marca ■ Fuerteventura presentará su acto de promoción en el Santiago Bernabéu

Antonio Cabrera
PUERTO DEL ROSARIO

Fuerteventura acudirá unida a la próxima edición de la Feria Internacional de Turismo Fitur que se celebrará en la capital de España los próximos días 19 al 23 de enero. Las instituciones públicas y las asociaciones de empresarios aprobaron ayer las estrategias en el citado evento donde apostarán de forma decidida por la promoción del turismo deportivo. La cita también será aprovechada por el Patronato de Turismo para estrenar la última herramienta de promoción en tecnologías de la información y comunicación: 'IFuerteventura' que permitirá a los usuarios de Iphone y Ipad tener en sus dispositivos móviles una completa guía turística de Fuerteventura con información multimedia de la oferta insular.

El Patronato de Turismo presentó su programa de promoción de la isla en Fitur, que fue aprobado por los asistentes. En el encuentro estuvieron presentes la consejera insular de Turismo, Águeda Montelongo, los concejales de Turismo de Pájara y de Puerto del Rosario, Blas Acosta e Idaira Saavedra, respectivamente, así como los técnicos de los Ayuntamientos de La Oliva, Antigua y Tuineje, además de Antonio Hormiga, Presidente de la Asociación de Empresarios de Hostelería y Turismo de Fuerteventura (AEHTF).

Sara Carbonero

El Patronato de Turismo majorero celebrará su acto institucional en Madrid el próximo día 18. La sala Mejor Club del siglo XX en el Estadio Santiago Bernabéu es el lugar elegido por la institución insular. Inicialmente se pretendía que la periodista de Telecinco Sara Carbonero fuera la presentadora del acto donde se presentará a Fuerteventura co-



Políticos y técnicos en turismo antes del inicio de la sesión del Patronato de Turismo, ayer. | LP/DLP

Un paraíso para el deporte

! **Guía virtual.** La aplicación 'IFuerteventura' permitirá a los usuarios de Iphone y Ipad, a tener en sus dispositivos móviles una guía turística de Fuerteventura. Los visitantes al recinto de Ifema podrán descargarla en el 'stand' de la isla.

! **Jornada de trabajo.** En el estadio Santiago Bernabéu se celebrará una jornada de trabajo, donde todas las empresas de Fuerteventura podrán exponer sus ofertas de deportes y actividades con un enfoque turístico.

! **Paraíso.** El principal mensaje del Patronato de Turismo majorero es hacer llegar a los visitantes y turoperadores de Fitur las posibilidades que atesora la Isla para la práctica de deportes al aire libre ayudados por el excelente clima.

mo destino ideal para la práctica de actividades al aire libre. Sin embargo, no será Carbonero la maestra de ceremonias por

sus compromisos. En su lugar estará su jefe de Deportes José Javier Santos, "un conocedor de la isla, además de una cara públi-

ca del deporte nacional", argumentó la consejera Águeda Montelongo.

El Patronato de Turismo espera que a la presentación asistan diversas personalidades del mundo del deporte que "contribuyan a dotar a la imagen de Fuerteventura de unos valores añadidos para la promoción en el mercado nacional", apuntó la consejera. Además, agregó que espera que la isla "sea el paraíso deportivo para los turistas".

También está previsto la emisión de un video promocional donde se muestra a los asistentes las idóneas condiciones que ofrece Fuerteventura a sus visitantes para practicar cualquier actividad al aire libre en cualquier época del año gracias a su excelente clima.

PÁJARA

La Lajita tendrá una nueva oficina municipal

LP/DLP | PUERTO DEL ROSARIO

La nueva sede de la Tenencia de Alcaldía del Ayuntamiento de Pájara en el pueblo de La Lajita será inaugurada en breve. El edificio albergará también un centro cultural y las dependencias de la Policía Local. El proyecto contó con un presupuesto de ejecución de 672.268,91 euros, y que ha sido financiada a través del Fondo Estatal de Inversión Local y se compone de dos plantas, una de ellas semienterrada unidas por un ascensor.

EL COTILLO

El Cotillo contará con una inversión de casi 335.000 euros para una lonja

LP/DLP | PUERTO DEL ROSARIO

El próximo martes 18 de enero finaliza el plazo de presentación de propuestas para la construcción de la lonja de pescado de El Cotillo por un importe de licitación inicial de 334.914 euros, que aportará el Ca-



Pescadores en el pueblo. | LP/DLP

bildo de Fuerteventura.

Estas instalaciones estarán ubicadas en el muelle de El Cotillo, que tiene carácter de puerto de interés insular, concretamente en el espacio libre que existe en la explanada del muelle, entre la rampa y los cuartos de porteocho. El edificio tendrá 225 metros cuadrados dividido en diferentes dependencias como el punto de primera venta, una sala de recepción de pescado, oficina, aseos, vestuarios y una sala de juntas.

BETANCURIA

Nace un colectivo para promocionar el municipio

LP/DLP | PUERTO DEL ROSARIO

La Asociación de Amigos de Betancuria La Gavilla se ha puesto en marcha con el objetivo de colaborar en la promoción integral de Betancuria y de sus vecinos, especialmente en la defensa y fomento de sus valores naturales, patrimoniales y culturales. Los promotores consideran prioritario la protección del rico patrimonio cultural e histórico del municipio.

El pueblo de Corralejo se vuelca con Eleuteria

Hoy se celebra el juicio de desahucio contra una anciana por un préstamo que nunca solicitó

A. C.
PUERTO DEL ROSARIO

La vida de Eleuteria Umpiérrez, una mujer de 89 años vecina de Corralejo, se apaga. No sólo por la grave enfermedad que la mantiene postrada en cama desde hace tres años, sino que hoy podría perder su casa en el transcurso de un juicio por el impago



Un grupo de vecinos junto a Eleuteria, encamada en su casa. | RAELRIEL FUCELLI

de un préstamo solicitado por una empresa que ofreció como garantía la casa de esta vecina. La citada empresa está relacionada con la trama inmobiliaria que pretende apoderarse de las viviendas del casco viejo de Corralejo y que viene investigando la Fiscalía Anticorrupción.

El Juzgado de Instrucción número 1 de Puerto del Rosario celebra hoy la vista contra Eleuteria, que podría ser expulsada de su propia casa. De momento tiene el apoyo incondicional de los vecinos de su pueblo, que ya han ganado unas 80 sentencias a favor de su propiedad.